



Jahresbericht Aikido 2022

Die Aikido-Abteilung in der TuS Steinbach hat im Jahr 2022 aufgrund der Bestimmungen im Rahmen der Corona Pandemie ab Frühjahr das Training im Dojo angeboten.

Vorher wurde Aikido online unterrichtet. Wir nutzten Skype.

Michael Henneberg hat regelmäßig mittwochs von zu Hause aus per Skype das Training angeleitet. Das Angebot wurde gerne angenommen und gut genutzt.

Übungsleiter für Kinder ist Hans Temeschinko.

Geplant sind neue Trainingszeiten:

Aikido/Judo Freitag zusammen:

16.30-17.30 Grundschul Kinder und

17.30-18.30 ab 12 Jahren

Im Jahr 2022 fand kein Training für Kinder und Jugendliche statt.

Im November konnte der traditionelle Lehrgang mit dem Bundestrainer des Aikikai Deutschland, Asai Sensei, wieder stattfinden.

Es hat allen viel Freude bereitet nach der langen coronabedingten Pause im überregionalen Rahmen gemeinsam zu trainieren.

Prüfungen wurden in diesem Jahr nicht abgenommen.

Michael Henneberg war als Mitglied des Ausschusses für Lehre und Prüfung (ALP) auf Bundesebene aktiv.

Michael Henneberg, Januar 2023